

LE SOCIALISME

(version marxiste originale)

Le 31 juillet 2024

Totalitarisme. Quand les kapos font du zèle.

J-C – On vous l'aurait raconté, vous ne l'auriez pas cru, et pourtant c'est vrai.

Dès qu'une personne dispose d'un peu de pouvoir, il faut qu'elle en abuse violemment. Ils se fascisent en quelque sorte. C'est tout l'occident qu'il faudrait dénazifier, et pas que, non ?

Canada : Un vol Casablanca-Montréal annulé après un clash entre une hôtesse et des passagers – 20minutes.fr 29 juillet 2024

Des passagers ont été débarqués de l'avion pour avoir réclamé des couvertures

<https://www.20minutes.fr/monde/canada/4103535-20240729-canada-vol-casablanca-montreal-annule-apres-clash-entre-hotesse-passagers?xtor=RSS-176>

Un degré de plus franchi dans le fascisme international, après l'Ukraine et la Palestine, c'est au tour du Venezuela.

Vous pouvez inclure la France, la Grande-Bretagne, les Etats-Unis, bref, tout l'occident et pas que à « dénazifier », à purger du capitalisme.

Tenez, je viens de tomber sur cet article tout frais.

Bolloré offre un super job à un néo-nazi ultra-violent - 31 juillet 2024

<https://www.legrandsoir.info/bollore-offre-un-super-job-a-un-nazi-ultra-violent.html>

Totalitarisme. Les apprentis fachos font régner la terreur en France.

Insultes, gestes inappropriés, exhibitions sexuelles... Les outrages sexistes encore en hausse en 2023 - BFMTV 31 juillet 2024

Sa majesté a formulé un souhait, tout le monde devrait le partager sous peine de commettre un crime de lèse-majesté.

La Première ministrable du Nouveau Front populaire continue sa tournée pour se faire connaître, malgré la trêve politique souhaitée par Emmanuel Macron. BFMTV 31 juillet 2024

J-C - Le niveau de servilité ou de compromission des médias avec le pouvoir s'affiche ouvertement et n'a plus de limite. Il faut comprendre qu'avec des opposants aussi soumis et aussi compromis avec le régime, ils auraient tort de se gêner.

Il y a maintenant un siècle que la lutte de classe du prolétariat a été détournée de son objectif, le socialisme, au profit de la collaboration de classes, du réformisme bourgeois s'accommodant du capitalisme.

Les capitalistes surent tirer profit de ces rapports entre les classes ou ils instrumentalisèrent la lutte de classes en leur faveur avec la complicité de la social-démocratie et du stalinisme, de manière à accroître leur pouvoir économique et politique dans des proportions démesurées, ce qui devait les encourager à envisager l'instauration d'un régime fasciste ou un nouvel ordre mondial totalitaire.

Cependant, pour tenter de contrôler la situation et préserver le rapport de forces établi entre les classes, il leur fallut à tout prix éviter une confrontation directe avec la classe ouvrière, et faire en sorte que les contradictions issues des origines et du développement du capitalisme puissent être contenues dans des limites acceptables ou tolérables, ce qui les amena, outre à accorder des concessions principalement aux couches supérieures de la classe ouvrière et aux classes moyennes qui assureraient la stabilité politique du régime, à recourir à des instruments, marchandises et services de plus en plus personnalisés et sophistiqués, qui d'une certaine manière leur permettraient d'accroître leur domination de classe.

Ils consisteraient en de nouveaux besoins, dont ils allaient favoriser l'éclosion, au départ réservés aux classes supérieures, avant de s'étendre à toutes les classes, pour alimenter la machine du capitalisme, mais aussi afin de mieux enchaîner les exploités au capitalisme, car il n'y a rien de tel pour mieux les asservir, puisque dorénavant plus personne ne peut s'en passer, parmi lesquels figurent ceux dédiés à la communication, Internet, les médias et les réseaux dits sociaux, qui auraient notamment pour fonction de diffuser leur idéologie, de diluer ou dissoudre à l'infini la démocratie au lieu d'en favoriser l'expression, l'étouffer.

Cela allait avoir des conséquences nuisibles sur des cerveaux déficients ou au demeurant mal formatés, notamment celles de les occuper ou distraire à plein temps, au-delà, de les fatiguer jusqu'à saturation ou épuisement total, y compris psychologique, de sorte qu'il serait rendu possible de les influencer ou manipuler à moindre coût, puisque ce seraient les intéressés eux-mêmes qui se livreraient inconsciemment à cet exercice morbide, une sorte de suicide collectif en somme.

Mais c'était sans compter, qu'ils ne pourraient pas demeurer indéfiniment dans cet état de psychasthénie¹ (schizophrénique) sans réagir ou tenter d'en sortir, d'autant plus que quotidiennement ils continueraient d'être confrontés à de graves difficultés ou leurs conditions n'allaient pas cesser de se dégrader sur le plan psychologique, mental, sentimental, sans oublier leurs conditions de travail, leurs rapports avec leur famille ou leurs connaissances. Ils allaient se lasser des quelques plaisirs éphémères et superflus que leur procurait encore leur statut social. Cela deviendrait insuffisant pour garder le moral ou donner un sens à leur existence. Par conséquent, forcément il arriverait un moment, où ils se demanderaient comment ils avaient pu en arriver à cette

extrémité-là, à avoir une vie aussi triste et angoissante sans espoir d'aucune amélioration à l'horizon ou d'en sortir un jour.

Une fois parvenu à ce constat, il ne le resterait plus qu'à utiliser ses instruments autrement, à les retourner contre leurs concepteurs si mal intentionnés à leur égard, pour en faire des instruments de leur libération, accroître leurs connaissances et leur niveau de conscience, rejoindre les opposants au capitalisme.

C'est osé comme conclusion, vous ne trouvez pas, penseront peut-être certains lecteurs, pas tant que cela quand on y réfléchit un peu. Car ces instruments, qui sont le produit du développement du capitalisme et des sciences, ont le même pouvoir sur la situation politique et la philosophie adoptée par les masses, qu'eurent à d'autres époques la mécanique, la biologie, la chimie, la physique, la géologie, etc. De nos jours ce sont les nanosciences et les nanotechnologies qui remplissent ce rôle révolutionnaire, et si dans le passé rien ne put arrêter les bouleversements qu'ils allaient entraîner, qui se traduisirent par d'énormes progrès sociaux et politiques, on ne voit pas pourquoi la dialectique de l'histoire faillirait ou tournerait à l'envers pour nous renvoyer en arrière au lieu d'aller de l'avant, comme nous invitent les adeptes de la décroissance, de la décarbonisation, du transhumanisme, du transgenre, qui sont en fait des réactionnaires au service de Davos.

Pour sortir de la confusion en apparence inextricable dans laquelle les forces de la réaction ont plongé les travailleurs et la plupart des militants, pour se libérer de leur idéologie machiavélique, pour donner un sens à notre vie, pour comprendre la situation nationale et internationale, dans quel monde nous vivons vraiment, pourquoi nous avons cessé d'espérer en des jours meilleurs, pourquoi nous sommes accablés de difficultés et souffrances inutiles et injustes, il ne reste plus qu'à franchir l'étape suivante et décisive, changer de mode penser ou se réapproprier la conception matérialiste de l'histoire, le socialisme, qui ne fait que décrire le processus dialectique à l'œuvre dans la société, dans la nature, dans la tête des hommes, et qui, parce qu'il part des faits et de leurs enchaînements permet de dégager les moyens politique pour procéder à une transformation révolutionnaire de la société conforme à nos besoins ou aspirations démocratiques.

Note.

1- Psychasthénie - Névrose dont les principaux éléments sont l'angoisse, l'obsession, la phobie, le doute, un certain nombre d'inhibitions et de manies mentales, etc. (Grand Robert)

S'ils le disent...

La France semble prête à s'emballer pour les Jeux olympiques, mais les colères restent tenaces.

Des colères qui ne seraient même que différées. Le Point 29 juillet 2024

JO. Orgie de séniles débiles et sataniques en quête désespérément d'orgasme.

Parole d'internaute.

- Pour aimer le laid il faut être malsain. Pour aimer faire souffrir ceux qui préfèrent le beau il faut être sadique.

Dans la presse internationale.

- «*Décadence dégénérée*»: le vice-premier ministre slovaque refuse de participer à la cérémonie de clôture des JO
- Propos jugés sexistes, indiscipline et exclusion, quand les scandales s'invitent aux Jeux olympiques Paris 2024
- The Guardian a comparé certains spectacles à l'Eurovision
- Trump : «*La cérémonie d'ouverture était une infamie*»
- Avec les condamnations d'Ali Khamenei et d'Erdogan, les critiques de la cérémonie des JO s'étendent au Moyen-Orient
- Journalistes russes de l'agence TASS exclus des JO : «*les Français se sont surpassés*»
- Propos jugés sexistes, indiscipline et exclusion, quand les scandales s'invitent aux Jeux olympiques Paris 2024
- Deux poids deux mesures : la présence des athlètes israéliens aux JO de Paris passe mal
- L'entraînement de triathlon dans la Seine une nouvelle fois annulé en raison de la qualité de l'eau

Ils en ont trop fait.

- Depuis le grand show d'ouverture Jeux olympiques de Paris 2024 où figuraient la Cène et les drag-queens, les polémiques se multiplient, à tel point que le Comité international olympique (CIO) a jugé bon de bloquer le replay sur sa chaîne YouTube dans certains pays. Faut-il y voir une tentative de camouflage ou simplement un geste pour calmer les esprits échauffés ?
- Le Comité international olympique a présenté de timides excuses le 28 juillet, semblant s'étonner que des personnes aient pu être heurtées par ces scènes.
- Lors d'une conférence de presse dominicale, Anne Descamps, directrice de la communication de Paris 2024, a tenté d'éteindre l'incendie.

«Notre intention n'était pas de manquer de respect à quelque groupe religieux que ce soit. Nous voulions montrer de la tolérance et de la communion. Si des gens ont été offensés, nous nous en excusons», a-t-elle déclaré.

Un mea culpa qui semble arriver un peu tard, après que l'indignation a déjà fait le tour du globe.

- « *Je demande pardon si j'ai offensé. Les Chrétiens du monde me l'accorderont, j'en suis sûr* », s'est excusé Philippe Katerine sur CNN.

- Certains pays comme le Maroc, l'Algérie, certains Etats aux Etats-Unis et d'autres dans le monde ont censuré certaines scènes.

J-C – Ils font les étonnés, j'ai lu quelque part qu'ils ont commencé à répéter certaines scènes de l'ouverture des JO en janvier 2024, tous en connaissaient le contenu provocateur et pervers bien avant, ils ont donc eu 6 mois pour réfléchir aux réactions qu'elles pourraient déclencher, c'est donc délibérément qu'ils ont décidé de maintenir leur programme de propagande idéologique.

RT 28 juillet 2024 :

L'Agence France Presse est visiblement intervenue pour tenter de sauver cette cérémonie vivement critiquée à travers le monde : « *Malgré les polémiques sur certaines séquences, la cérémonie des JO a suscité un enthousiasme quasi unanime, y compris à l'étranger. L'émotion et la surprise étaient au rendez-vous* », a écrit l'AFP sans grande objectivité. Concluant : « *Le spectacle aura aussi été une ode à la diversité, mettant les femmes à l'honneur, tout comme la communauté LGBT+* ».

La société de télécommunications américaine C Spire a annoncé le 27 juillet retirer sa publicité des JO, dénonçant la moquerie de la Cène.

« *Quand j'ai vu la photo, je n'arrivais pas à croire qu'il ne s'agissait pas d'un deepfake* », a lâché ce 27 juillet au matin sur sa chaîne Telegram la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova.

Dans son collimateur : la « *parodie LGBT de la Cène* », célèbre tableau de Léonard de Vinci représentant le dernier repas du Christ. Une scène qu'on reproduit des drag queens, en place et lieu des apôtres, autour de la DJ Leslie Barbara Butch, présentée par la presse française comme « *une icône lesbienne des nuits parisiennes* ». RT 28 juillet 2024

J-C - Nous ne sommes pas croyants, mais cela ne nous viendrait jamais à l'idée d'humilier ou d'insulter ceux qui le sont. Nous considérons que le combat contre l'obscurantisme sous toutes ses formes, philosophique (l'idéalisme) ou religieux, doit se mener sur le terrain de la lutte de classe.

- Le rappeur Rohff, qui compte parmi les plus gros vendeurs d'albums du genre depuis la fin des années 90, a posté un message corrosif qui va totalement à l'encontre de l'enthousiasme général : « *Une pensée pour les Chrétiens qui, eux comme nous musulmans, respectent les gens du livre. La cérémonie des JO fut malheureusement le théâtre du satanisme décomplexé sur l'espace public, aux yeux du monde entier. Le mépris des religions vient de faire date. Manquait plus que l'antéchrist... Nous avons assisté à une cérémonie occulte à ciel ouvert qui aurait dû, de surcroît, avoir lieu dans une sphère privée. Je vous passe les détails, un film d'horreur truffé de symboles morbides ! C'est tout ce qu'on en retiendra malheureusement* ».

- Les polémiques continuent d'émerger depuis le village olympique. Après la colère des Britanniques, pas satisfaits de la nourriture de la cantine, ce sont ensuite les Sud-coréens qui ont pointé du doigt les transports depuis le village olympique. Résultats, certains nageurs de la délégation ont quitté les lieux en raison des temps de transports et de l'absence de climatisation. Ils séjournent désormais dans un hôtel à proximité des épreuves de natation, à Paris La Défense Arena.

- Concernant la nourriture, toujours dans *Le Parisien*, Andy Anson, directeur de l'Association olympique britannique indique qu'il prévoit dorénavant 900g de grillades par jour et par athlète! Assez loin des standards habituels pris en compte dans le village olympique où par ailleurs, l'absence de self-service est pointée du doigt. RMC Sport 29 juillet 2024

J-C – Et dire que chez nous on mange entre 50 et 100 g de viande par personne et pas tous les jours, c'est à croire qu'on n'aurait pas le même statut social ! Ils auront trop de fer dans le sang et un jour ils développeront une maladie auto-immune, un cancer par exemple.

Et leurs maîtres à penser, ils en pensent quoi ?

- CNN parle d'un "*spectacle vertigineux*" et d'une "*cérémonie éblouissante*".

Quand les psychopathes enragés substituent un "*indice*" à la réalité parce qu'elle ne leur convient pas.

J-C - Je ne sais pas si c'est décent de vous souhaiter de bonnes vacances dans ce pays-là !

Ce n'est plus la température qu'indique en degré Celsius un thermomètre qu'il faudrait prendre en compte, mais un "*indice*". Lequel ? La "*sensation de chaleur*" ou un « *inconfort dû à la chaleur et l'humidité* » que chacun ressent diversement, ce sont ces manipulateurs qui le disent eux-mêmes.

C'est la méthode employée par le GIEC depuis le début. Ce fut celle aussi de l'OMS pour inventer une pandémie virale mondiale. On change d'instrument de mesure, on modifie les normes ou les règles et le tour est joué. Ils osent tout de nos jours ces fanatiques.

Ressenti 55 degrés à Paris ? Qu'est-ce que l'indice Humidex qui calcule la chaleur ressentie - LePoint.fr 30 juillet 2024

Météo-France annonçait ce matin une température de 37 °C à 19 heures à Paris, mais un ressenti de 55 !

Cet après-midi, une température ressentie de 45 °C était attendue à 19 heures à Paris.

Mais ce chiffre ne correspond en réalité pas à une indication de température, mais à un indice.

La sensation de chaleur ressentie par une personne est calculée par l'indice Humidex, une représentation d'un « *inconfort dû à la chaleur et l'humidité* » pour les experts. En fonction de la température et du taux d'humidité de l'air, on peut donc déterminer, pas une température, mais une sensation de chaleur (qui peut aussi varier en fonction des personnes, des habits portés ou du rayonnement du soleil et du sol). LePoint.fr 30 juillet 2024

C'est « une période d'activité forte » du soleil qui est responsable de la hausse temporaire des températures et non l'activité humaine.

Des aurores boréales annoncées dans le ciel européen de mardi à jeudi - 20minutes.fr 30 juillet 2024

Des tempêtes solaires sont annoncées par l'Agence américaine d'observation océanique et atmosphérique (NOAA). Elles pourraient générer des aurores boréales à des latitudes suffisamment basses pour qu'on les observe en France.

Comme à chaque fois, la prédiction part d'une observation du soleil : une période d'activité forte y a été détectée le week-end dernier, explique USA Today. La NOAA a annoncé des orages magnétiques classés G3/forts, causés par une éjection de masse coronale solaire. Lors de ces tempêtes solaires, notre étoile éjecte en effet « une sorte de nuage qui transporte du matériel du Soleil sous forme d'un plasma, d'une sorte de soupe de particules », décrit Miho Janvier, astrophysicienne, coauteur du livre Les Secrets du Soleil (éd. Alisio), paru en 2023.

Ce sont eux les dangereux extrémistes qui terrorisent la population.

Plusieurs pays en Europe connaissent des chaleurs extrêmes - Euronews 31 juillet 2024

J-C - Vous avez bien lu, ils évoquaient des chaleurs extrêmes dans le titre et au tout début de leur article, puis ils rabaissaient d'un ton, à croire qu'ils pensaient que les lecteurs ne lisaient plus que les titres et les tous premiers paragraphes, le reste étant juste destiné à faire bonne mesure ou à se couvrir en cas de critique ou de polémique.

Euronews :

- Plusieurs pays connaissent des chaleurs extrêmes
- L'Europe fait face à de fortes chaleurs.
- Mais cette année, les températures très élevées...
- Ces fortes températures...
- Le Portugal, n'échappe pas non plus à cette vague de chaleur.
- Une partie du ciel du pays a également pris une teinte jaune orangée...

J-C - Et à quoi était due cette hausse de la température ? A un phénomène naturel classique :

Euronews - Ces températures extrêmes sont dues à une masse d'air chaud qui remonte d'Afrique du Nord. Euronews 31 juillet 2024

C'est l'été les cinglés ne prennent pas de vacances. Attention, vous êtes en danger !

Bronzer sans danger - Le soleil est de retour et, avec lui, l'envie d'une peau dorée. Mais avant de vous exposer, n'oubliez pas : se protéger est essentiel pour profiter sans risques.

Malgré les risques évidents, 74 % des Français ne se protègent pas systématiquement du soleil, alors que plus de 80 % des cancers de la peau sont causés par une exposition excessive, selon les chiffres du syndicat National des Dermatologues-Vénérologues. Cet été, il est crucial de faire de la protection solaire une priorité absolue. 20minutes.fr 29 juillet 2024

Cet article est du début jusqu'à la fin un remarquable tissu de propagande et confine à l'infantilisme, à la paranoïa, un modèle du genre.

<https://www.20minutes.fr/temps/bien-etre/4103517-20240729-comment-bien-protéger-soleil?xtor=RSS-176>

J-C – Il y en a qui ont des « envies » étranges, moi je passe plutôt mon temps à éviter le soleil, du coup je me trouve bien pâle, normal je suis le seul blanc dans mon village et les villages alentours ! Si 80 % des cancers de la peau étaient réellement causés par une exposition excessive au soleil, l'Asie et l'Afrique ne seraient pas autant peuplées !

Je ne prends pas de Nivaquine pour me protéger de la malaria, je n'ai jamais employé de crème solaire en Inde, par contre leurs articles à la con auraient de quoi vous filer une migraine ou la nausée !

Le « danger », il vient d'en haut, des autorités, des médias, des élites et des crétins dans les réseaux dits sociaux qui sont tombés sous leur influence, qui relaient leur discours et traitent le peuple de con, d'abruti, de mouton.

Sahara occidental. Alignement “historique” de la France sur la position... des Etats-Unis et d'Israël !

Sahara occidental : alignement “historique” de la France sur la position de Rabat - courrierinternational.com 31 juillet 2024

Le président français a opéré mardi “un changement historique dans la position de Paris au sujet du dossier du territoire du Sahara Occidental”, observe le média marocain Le Desk.

Dans une lettre adressée à Mohammed VI, rendue publique mardi par Rabat et reproduite intégralement par Le Desk, Emmanuel Macron considère que “le présent et l'avenir du Sahara occidental s'inscrivent dans le cadre de la souveraineté marocaine” et que le plan d'autonomie marocain “constitue désormais la seule base pour aboutir à une solution politique juste, durable et négociée conformément aux résolutions du Conseil de sécurité des Nations unies”.

Un “changement de position” qui aligne l'exécutif français sur “l'idée de Mohammed VI selon laquelle la ‘seule et unique’ solution” pour le Sahara occidental “passe par une autonomie” sous souveraineté marocaine, note El Mundo. “Ce revirement dans la politique internationale de Macron

s'*aligne aussi*" sur la position officielle de l'Espagne, ancienne puissance coloniale du Sahara occidental, formulée "*il y a deux ans*" par le président du gouvernement Pedro Sánchez.

"La lettre de Macron à Mohammed VI a pour principal fondement une realpolitik de 'consensus international de plus en plus large' en faveur de la thèse de 'l'autonomie sous souveraineté marocaine' pour le Sahara", analyse El País. "Elle assume ainsi le revirement opéré par les États-Unis en décembre 2020, dans les dernières semaines de la présidence du républicain Donald Trump, en reconnaissant la souveraineté marocaine sur l'ancienne colonie espagnole".

"Plus grand que le Royaume-Uni, le Sahara occidental est âprement disputé depuis son annexion par le Maroc en 1975 après le retrait de l'Espagne", rappelle Bloomberg. "Des affrontements sporadiques entre les forces marocaines et le Front Polisario en quête d'indépendance ont fait environ 9 000 morts en 16 ans" et "un cessez-le-feu de trois décennies a été brisé fin 2020".

Le territoire est en outre "*une source majeure de discorde entre le Maroc et l'Algérie, qui soutient le Front Polisario et a coupé les exportations de gaz et la plupart des relations diplomatiques avec son voisin en 2021*", ajoute le média économique.

Dans ce contexte, "*l'annonce de la France selon laquelle elle modifiait sa position de plusieurs décennies sur le statut du Sahara occidental est une victoire majeure pour le Maroc*", juge la Deutsche Welle. Le Palais Royal marocain ne s'y est pas trompé, déclarant que cette annonce constituait "*un développement significatif en faveur de la souveraineté marocaine sur le Sahara*".

Mais elle constitue tout autant un désaveu pour Alger, qui n'a pas caché sa fureur, décidant dès mardi de "*retirer son ambassadeur à Paris, Saïd Moussi, avec effet immédiat*", rapporte le site TSA. "*C'est la troisième fois en moins de trois ans que l'Algérie rappelle ou retire son ambassadeur en France*", souligne le média algérien, concluant que c'est "*de nouveau la crise ouverte*" entre les deux pays.

"Sans en mesurer lucidement toutes les retombées potentielles", le gouvernement français actuel a franchi "avec beaucoup de légèreté et une grande désinvolture" un pas "qu'aucun autre gouvernement français avant lui n'avait cru devoir franchir", a notamment déploré la diplomatie algérienne. Le Polisario a quant à lui dénoncé le soutien français "à l'occupation violente et illégale" du Sahara occidental. courrierinternational.com 31 juillet 2024

En famille avec l'extrême droite.

"Le gouvernement français n'a que trop tardé pour reconnaître l'engagement constant du Maroc depuis des décennies dans la stabilisation et la sécurisation du Sahara occidental, partie intégrante du royaume chérifien", a écrit Marine Le Pen sur X. AFP 31 juillet 2024

A propos de Lucie Castets.

Lucie Castets prête à « chercher des compromis », mais pas avec le RN - LePoint.fr 28 juillet 2024

Dans un entretien accordé à *La Tribune Dimanche*, dimanche 28 juillet.

« *Il est souhaitable que le gouvernement soit nommé au plus tôt* », a-t-elle déclaré, expliquant que d'ici là, son camp travaillera à la mise en œuvre de son programme. Évoquant des « *compromis avec les autres groupes* », elle a cependant exclu le Rassemblement national de l'équation : « *Avec eux, jamais* », a-t-elle martelé. Elle a affirmé qu'elle ne sera pas responsable de leur vote, en particulier sur l'abrogation de la réforme des retraites ou l'amélioration des services publics.

« *Les propositions de lois d'autres groupes et les bonnes volontés seront bienvenues si elles sont conformes à ce que porte le NFP* », a-t-elle de nouveau appuyé, appelant à un « *changement de méthode* ». Elle a reconnu qu'un recours au 49.3 pour le vote du budget de l'État était évitable, mais pas impossible. LePoint.fr 28 juillet 2024

J-C – Ah ben si d'autres groupes peuvent faire des « *propositions de lois* » conformes aux besoins des travailleurs, je me demande pourquoi on se fait chier à vouloir construire un nouveau parti ouvrir révolutionnaire ! Quel délire, quelle inconsistance, quelle inconscience ! Elle est intentionnellement ou idéologiquement tellement compromise, qu'il n'y a rien à en attendre.

Venezuela.

Pourquoi l'extrême droite mondiale rêve de revanche au Venezuela - 28 juillet 2024

Le narratif de la « *fraude de Maduro* » est martelé depuis longtemps par l'extrême droite et par sa grande alliée : l'homogénéité médiatique. Il a suffi que Nicolas Maduro dise redouter « *un bain de sang* » (vu l'expérience de 24 ans) en cas de retour de l'extrême droite raciste au pouvoir, pour que de CNN à Globo ou au Figaro, un chœur parfait entonne que « *Maduro-menace-d'un-bain-de-sang-en-cas-de-défaite* » (3) ! Si l'extrême droite perd, les bots seront activés pour neutraliser l'opinion mondiale sur le thème « *Maduro le dictateur fraude pour rester au pouvoir* », et pour légitimer des violences voire une agression depuis l'extérieur. Le plan est prévisible, déjà vécu, et dangereux. Le politologue espagnol Juan Carlos Monedero, ex-dirigeant de Podemos, observe que « *curieusement alors que les courants progressistes occidentaux s'élèvent contre l'extrême droite partout dans le monde, ils ne le font pas au sujet du Venezuela.* »

Pour lire l'article :

<https://www.legrandsoir.info/pourquoi-l-extreme-droite-mondiale-reve-de-revanche-au-venezuela.html>

Commentaire d'un lecteur du blog Le Grand Soir.

Victoire de Nicolas Maduro contre l'extrême droite et l'internationale médiatique.

Dès le début on a senti une forte affluence des électeurs aux présidentielles du 28 juillet, qui opposent le programme socialiste du président sortant Nicolás Maduro au programme de privatisations « *à la Milei* » de l'extrême droitier Edmundo Gonzalez. A midi, deux « *exit polls* » de firmes privées donnent une avance d'au moins 10 points à Nicolás Maduro : la vénézuélienne Hinterlaces et l'états-unienne Lewis and Thompson (Miami). Une troisième firme privée (CMIDE 50.1), relayée par l'ex-président Rafael Correa, donne à peu près le même écart.

Plus de mille observateurs internationaux sont présents : de l'espagnol Rodriguez Zapatero, l'envoyé spécial de Lula – Celso Amorim, Roland Lumumba, le fils de Nelson Mandela, l'ex-président hondurien Mel Zelaya, la Chine, l'Union Africaine, mais aussi et surtout des organismes électoraux professionnels (CEELA, Centre Carter, ONU, etc...) et de très nombreux journalistes, intellectuels comme Ignacio Ramonet, Atilio Boron ou Irene Leon, des partis de gauche et mouvements sociaux du monde entier, comme le Mouvement des Sans Terre du Brésil. Vers minuit, le suspense prend fin, lorsque le Centre National Électoral rend public son premier bulletin avec 80% des voix comptées, et une tendance irréversible. Nicolas Maduro est vainqueur avec 51,2%, face à Edmundo González – 44,2%.

Les médias rêvaient de violence mais les présidentielles au Venezuela se sont déroulées pacifiquement et correctement pour les observateurs internationaux dont l'équipe de l'ONU, le Centre Carter ou le Conseil d'Experts Électoraux Latino-américains (CEELA). La gauche latino-américaine – présidente du Honduras Xiomara Castro, président de Cuba Miguel Diaz Canel, président de la Bolivie Lucho Arce, l'ex-président Rafael Correa, le Forum de Sao Paulo (123 partis de gauche latino-américains) ou encore le Groupe de Puebla (think tank d'ex-présidents et intellectuels progressistes), des mouvements sociaux comme les Sans Terre du Brésil, etc... ont très tôt félicité le candidat bolivarien pour une victoire obtenue dans des conditions aussi difficiles (effets sociaux des 930 sanctions occidentales, USA et UE confondus).

Comme prévu, Washington et ses alliés latino-américains mettent en doute le résultat, et les grands médias parlent de « fraude » pour justifier des violences. L'argentin Javier Milei a immédiatement demandé à l'armée du Venezuela de mener un coup d'État contre Maduro.

Mais après cinq siècles, le peuple bolivarien a appris à résister à des épreuves autrement difficiles.

Thierry Deronne, Caracas, le 29 juillet 2024.

Nicolas Maduro réélu président du Venezuela pour un 3e mandat selon le CNE, l'opposition conteste - Le HuffPost 29 juillet 2024

L'actuel président en exercice du Venezuela, Nicolás Maduro, héritier d'Hugo Chávez, a été élu pour un troisième mandat de 6 ans à la tête du pays avec 51,20 % des suffrages, selon le Conseil national électoral (CNE), qu'il l'a annoncé dimanche 28 juillet, peu après minuit.

Nicolás Maduro, dont le pays, fortement dépendant des cours du pétrole, est plongé dans une grave crise pétrolière et humanitaire depuis son arrivée au pouvoir, a obtenu 5,15 millions de voix. Il se place devant le candidat de l'opposition Edmundo Gonzalez Urrutia, un peu moins de 4,5 millions (44,2 %), selon les chiffres officiels annoncés par le président du CNE, Elvis Amoroso, après le dépouillement de 80 % des bulletins et une participation de 59 %. Le résultat est « irréversible », a-t-il déclaré.

Le secrétaire d'État américain Antony Blinken a exprimé dans un communiqué ce lundi 29 juillet de « sérieux doutes » quant aux résultats de l'élection. « Nous craignons sérieusement que le résultat annoncé ne reflète pas la volonté ou le vote du peuple vénézuélien », a-t-il ajouté lors d'une conférence de presse au Japon. Le président chilien, Gabriel Boric, a lui qualifié cette réélection de « difficile à croire ». « Du Chili, nous ne reconnaitrons aucun résultat qui n'est pas vérifiable », a-t-il affirmé sur X.

Venezuela: le Kremlin appelle l'opposition à accepter sa défaite, et les pays tiers à éviter toute ingérence - RT 30 juillet 2024

«*Nous voyons que l'opposition ne veut pas accepter sa défaite, même si nous pensons qu'elle devrait le faire et féliciter les vainqueurs de ces élections*», a déclaré ce 30 juillet à la presse le porte-parole du Kremlin Dmitri Peskov.

«*Bien sûr, il est très important que ces tentatives visant à bouleverser la situation au Venezuela ne soient pas alimentées par des pays tiers, des tiers, et que le Venezuela soit libre de toute ingérence extérieure*», a ensuite souligné Peskov.

Ces propos interviennent dans la foulée d'émeutes, le 29 juillet au soir, à travers le Venezuela, au lendemain de la victoire de Nicolas Maduro, réélu président du pays. Les autorités ont fait état de plus de 20 victimes militaires et d'au moins 15 personnes arrêtées pour actes de vandalisme et actions déstabilisatrices.

Le gouvernement vénézuélien a par ailleurs dénoncé l'ingérence d'un certain nombre de pays dans les élections, annonçant rappeler sept de ses ambassadeurs.

Maduro fustige des «révolutions de couleur»

Le président vénézuélien Nicolas Maduro a comparé les manifestations dans le pays à des «révolutions de couleur».

Maria Corina Machado, à la tête de l'opposition, a assuré le 29 juillet au soir que celle-ci prouverait la victoire de son candidat, Edmundo Gonzalez Urrutia. Selon elle, le candidat défait aurait en réalité obtenu 6,27 millions de voix, contre 2,7 pour Maduro.

Selon le Conseil national électoral vénézuélien, Maduro a été réélu pour un troisième mandat consécutif de six ans avec 51,2% des suffrages et 5,15 millions de voix, Urrutia obtenant quant à lui 44,2% des suffrages et 4,5 millions de voix.

Caracas rappelle sept ambassadeurs

La pression internationale se fait aussi sentir : les autorités de l'Uruguay, de l'Argentine, du Costa Rica, de l'Équateur, du Guatemala, du Pérou, de la République dominicaine, du Panama et du Paraguay ont exigé la révision des résultats des élections.

«*La fraude commise par Nicolas Maduro n'est rien d'autre qu'une victoire à la Pyrrhus. Il a peut-être gagné la bataille. Mais le plus important est que les lions vénézuéliens se sont réveillés. Tôt ou tard, le socialisme prendra fin*», a déclaré le président argentin Javier Milei dans une vidéo publiée sur les réseaux sociaux, s'adressant «*au peuple héroïque du Venezuela*».

Les États-Unis, quant à eux, ont affirmé «*craindre que le résultat annoncé ne reflète pas la volonté du peuple*». L'UE, via le chef de sa diplomatie Josep Borrel, a appelé à une «*transparence totale*».

Les autorités vénézuéliennes ont annoncé rappeler ses diplomates de sept pays d'Amérique latine n'ayant pas reconnu les résultats des élections, dénonçant «*les principes idéologiques les plus*

odieux du fascisme international et qui refusent de reconnaître les résultats des élections du 28 juillet 2024», a déclaré Caracas dans un communiqué.

Le Venezuela, visé par des sanctions occidentales, notamment depuis la réélection de Maduro en 2018, est exsangue : son PIB a été réduit de 80% en dix ans. Caracas fustige le «*blocus criminel*» de Washington. RT 30 juillet 2024

Palestine occupée.

J-C – On ne le regrettera pas, et pour cause, Ismaël Haniyeh représentait la branche du Hamas demeurée fidèle à la Confrérie des Frères musulmans instrumentalisée par le MI6 britannique, qui ne visait pas la libération de la Palestine de l'occupant anglo-saxon-sioniste.

- Après avoir pris la tête d'un gouvernement d'union, il s'était engagé à œuvrer à la création d'un État palestinien «*en Cisjordanie et dans la bande de Gaza, avec Jérusalem comme capitale*», allant à contre-courant du discours officiel du Hamas qui, alors, ne reconnaissait pas ces frontières.

Depuis 2017 il vivait en exil volontaire entre le Qatar et la Turquie. Le HuffPost 31 juillet 2024

Guerre Israël–Hamas : Le chef politique du Hamas Ismaïl Haniyeh tué dans une frappe à Téhéran - 20 Minutes 31 juillet 2024

Le chef de son bureau politique Ismaïl Haniyeh a été tué dans une frappe à Téhéran, ont annoncé mercredi le mouvement islamiste palestinien, en guerre contre Israël dans la bande de Gaza, et les Gardiens de la révolution en Iran.

Ismaïl Haniyeh s'était rendu à Téhéran pour assister mardi à la prestation de serment du nouveau président Massoud Pezeshkian devant le Parlement. 20 Minutes avec AFP 31 juillet 2024

Après avoir pris la tête d'un gouvernement d'union, il s'était engagé à œuvrer à la création d'un État palestinien «*en Cisjordanie et dans la bande de Gaza, avec Jérusalem comme capitale*», allant à contre-courant du discours officiel du Hamas qui, alors, ne reconnaissait pas ces frontières.

False flag ? Une attaque en Israël fait 12 morts : l'armée israélienne accuse le Hezbollah, qui dément - reseauternational.net 28 juillet 2024

Le Hezbollah a démenti les accusations israéliennes qu'il est derrière le tir meurtrier contre la localité Majdal Chams dans le Golan syrien occupé. Il a causé la mort d'au moins 12 jeunes qui jouaient dans ce stade et a blessé 30 autres dont 7 dans un état grave, selon les médias israéliens.

Le responsable des Relations médiatiques du Hezbollah Mohamad Afif «*a nié catégoriquement que la résistance a visé cette localité*», dans un entretien pour l'agence Reuters.

Un responsable américain a assuré pour l'agence Axios que des responsables du Hezbollah ont assuré pour les Nations unies que le drame de Majdal Chams a été causé par un missile israélien d'interception des missiles qui s'est écrasé sur le stade de football.

Le porte-parole de l'armée d'occupation Daniel Hagari a déclaré que «les informations de l'armée indiquent que le Hezbollah est responsable du tir sur le stade de football de Majdal Chams».

«Ce qui s'est passé à Majdal Chams est très dangereux et nous allons riposter comme il se doit», a-t-il ajouté.

Depuis les États-Unis, le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a déclaré que «le Hezbollah va payer un prix énorme pour l'attaque de Majdal Chams comme il ne l'a pas payé auparavant».

Un témoin oculaire de l'incident de Majdal Shams affirme que la sirène d'avertissement d'Israël a retenti quelques secondes avant l'impact, qu'une vraie roquette aurait causé plus de dégâts, que les autorités ont récupéré des éclats d'obus sur le site et qu'Israël veut maintenant attaquer le Hezbollah.

Ce témoignage suggère fortement que le Dôme de Fer d'Israël est responsable des meurtres, et que les forces israéliennes l'ont immédiatement dissimulé.

Israël tente d'entraîner les États-Unis dans une guerre contre le Liban et l'Iran fondée sur un mensonge.

Attaque meurtrière sur le plateau du Golan : "Cet attentat a été perpétré par le Hezbollah libanais", affirme la Maison Blanche - francetvinfo.fr 28 juillet 2024

Le Hezbollah libanais a mené l'"horrible" attaque sur le plateau du Golan qui a causé la mort de douze jeunes âgés de 10 à 16 ans, a affirmé, dimanche 28 juillet, la Maison Blanche. "Cet attentat a été perpétré par le Hezbollah libanais. Il s'agissait de leur roquette, lancée depuis une zone qu'ils contrôlent", a déclaré une porte-parole du Conseil national de sécurité. Un peu plus tôt, le secrétaire d'Etat américain, Antony Blinken, avait affirmé depuis le Japon que "toutes les indications" montrent que la roquette tombée sur la localité druze de Majdal Shams a été tirée par le Hezbollah libanais.

Le Royaume-Uni a aussi condamné l'attaque. "Nous sommes profondément préoccupés par le risque d'escalade et de déstabilisation", a ajouté sur le réseau social X le ministre des Affaires étrangères britannique. "Les civils, et les enfants en particulier, ne doivent pas continuer à porter le fardeau de l'horrible violence qui sévit dans la région", a déclaré de son côté Antonio Guterres, le secrétaire général de l'ONU, par la voix de son porte-parole.

Tsahal frappe la banlieue de Beyrouth, revendiquant avoir visé un responsable du Hezbollah - RT 30 juillet 2024

L'armée israélienne a lancé une frappe sur la banlieue sud de Beyrouth, déclarant avoir visé un commandant du Hezbollah responsable selon elle de l'attaque sur le plateau du Golan. RT 30 juillet 2024

Qui était Fouad Chokr ?

Le chef militaire du Hezbollah est un homme de l'ombre qui joue « *un rôle de premier plan* » dans les attaques de la puissante formation contre Israël. Considéré par l'armée israélienne comme le « *bras droit* » du chef du Hezbollah, Hassan Nasrallah, Chokr est le successeur d'Imad Moughnieh, tué en 2008 dans un attentat à la bombe à Damas imputé par le Hezbollah à Israël.

Selon le département d'État américain, Fouad Chokr est « *un haut commandant militaire des forces du groupe au Sud-Liban* » qui a joué « *un rôle clé dans les opérations militaires du Hezbollah en Syrie* » où la formation pro-iranienne soutient le régime de Bachar el-Assad.

Le Trésor a promis une récompense de cinq millions de dollars pour toute information à son sujet.

Quel est le bilan de la frappe ?

Dans la banlieue sud de Beyrouth, sur le lieu de la frappe, le dernier étage d'un immeuble de huit étages a été éventré. Trois civils – une femme et deux enfants – ont été tués et soixante-quatorze autres personnes blessées dans la frappe israélienne sur la banlieue sud de la capitale libanaise, selon un bilan préliminaire du ministère local de la Santé. lepoint.fr 31 juillet 2024

Mon commentaire dans le blog Le Grand Soir :

- Il manque l'essentiel dans cet article pro sioniste à peine déguisé, à savoir : La déclaration du chef druze libanais Walid Joumblatt a été tronquée, ainsi que celle du Hezbollah.

Al-Manar est une chaîne de télévision libanaise en langue arabe, fondée le 3 juin 1991 et détenue majoritairement par le Hezbollah.

- Joumblatt accuse « Israël » de mentir. - french.almanar.com.lb 29 juillet 2024

Lors d'une interview avec la chaîne qatarie al-Jazeera, le chef druze libanais Walid Joumblatt a qualifié de mensonge les allégations selon lesquelles la résistance a tiré un missile sur la localité de Majdal Cham dans le Golan syrien occupé. french.almanar.com.lb 29 juillet 2024

- Le Hezbollah accuse un missile d'interception israélien d'avoir causé le drame meurtrier de Majdal Chams. - french.almanar.com.lb 28 juillet 2024

Le Hezbollah a démenti les accusations israéliennes qu'il est derrière le tir meurtrier contre la localité Majdal Chams dans le Golan syrien occupé.

Le responsable des Relations médiatiques du Hezbollah Mohamad Afif « a nié catégoriquement que la résistance a visé cette localité », dans un entretien pour l'agence Reuters.

Un communiqué de la Résistance islamique, le bras armé du Hezbollah « *a nié catégoriquement toutes les allégations mensongères à ce sujet* ».

Un responsable américain a assuré pour l'agence Axios que des responsables du Hezbollah ont assuré pour les Nations unies que le drame de Majdal Chams a été causé par un missile israélien d'interception des missiles qui s'est écrasé sur le stade de football.

La correspondante de la chaîne qatarie al-Arabi à Majdal Chams a assuré qu'un secouriste israélien de l'Etoile rouge de David lui a assuré que c'est un missile d'interception du Dôme de fer qui est derrière le drame, mais qu'il n'ose pas afficher sa position de crainte d'être emprisonné.

La correspondante de la BBC britannique Nafiseh Kohnavard a écrit sur sa page X que « *beaucoup de questions s'imposent sur ce qui s'est passé à Majdal Chams. Au moment où le Hezbollah nie toute responsabilité dans cet incident, l'armée israélienne insiste pour l'accuser. Le type des attaques du Hezbollah durant ces 10 derniers mois montre qu'il visait spécifiquement les cibles militaires. Et après chaque attaque contre des cibles civiles de l'autre côté (israélien) il justifiait l'endroit visé qu'il est utilisé par les militaires israéliens* ». french.almanar.com.lb 28 juillet 2024

Ukraine.

J-C – Le nazisme a gagné la presse occidentale ou plutôt elle ne s'en était jamais séparée, tout était une question de circonstance pour qu'il réapparaisse chez elle au grand jour. Avis au défenseur de cette presse pourrie, à tous les Charlie.

Azov: la tournée du groupe néonazi ukrainien reconstitué éblouit la presse occidentale - RT 28 juillet 2024

La 3e brigade d'assaut continue à faire sa publicité, alors que ses origines remontant au bataillon extrémiste Azov sont commodément oubliées.

« *Quatre soldats de la populaire 3e brigade d'assaut ukrainienne ont commencé dimanche leurs rencontres dans la capitale polonaise qui, depuis plus de deux ans que dure le conflit, accueille un grand nombre de réfugiés ukrainiens* », rapporte l'Agence France-Presse dans un article repris par le média public français RFI.

« *Populaire ?* » Vraiment ? C'est la seule définition qui vient à l'esprit pour décrire ce détachement de l'armée ukrainienne créé en 2022 à partir des reliquats du bataillon Azov après la bataille de Marioupol ?

Une petite recherche dans cette même presse française aurait montré que, pendant que cette brigade s'entraînait en France l'an dernier, une fuite avait permis au média d'investigation français Mediapart de révéler qu'un soldat avait un logo SS nazi tatoué sur la tête. Il y avait également une photo du même homme avec un drapeau à swastika.

Lorsque *Mediapart* a commencé à se renseigner en ligne sur les autres militaires s'entraînant au camp de La Courtine, dans le centre de la France, les journalistes sont tombés en épluchant les réseaux sociaux sur toutes sortes de saluts « *Heil Hitler* », des objets d'art nazis et toute une variété d'emblèmes des divisions SS nazies. Une sorte de collection de timbres hitlériens.

Et il ne s'agissait que de la demi-douzaine de soldats s'étant montrés assez idiots pour publier tout ça sur les médias sociaux. En même temps, selon le Centre européen d'analyse politique, le bataillon Azov rebaptisé s'est efforcé de recruter une équipe médiatique de 12 personnes à plein temps, dont un caméraman, des responsables de presse et des rédacteurs.

Le groupe de réflexion signale aussi qu'un showman et comédien ukrainien, également membre du détachement, a diffusé des vidéos pour promouvoir la 3e brigade d'assaut. Un peu de blanchiment à grande échelle, et voilà ces recrues en formation partout sur les réseaux sociaux, avec quelques relents de nazisme.

Il semble que la marque Azov soit trop ternie. Elle est trop étroitement associée au néonazisme, et à la défaite face à la Russie. C'est donc le moment de changer de marque. Ils devraient publier des annonces dans les journaux pour faire connaître leur rebranding, comme tout le monde. D'autant plus qu'il est clair que la presse occidentale ne prendra pas l'initiative d'enquêter dans l'intérêt du public. Ce serait un peu gênant pour les élites occidentales qui cherchent à promouvoir ces « héros » afin qu'ils servent les intérêts de l'Occident dans sa lutte contre la Russie. Qui a besoin d'une paix négociée pouvant sauver des vies humaines des deux côtés quand les élites occidentales peuvent remplir les poches de leurs potes privilégiés en fabriquant et en vendant plus d'armes ?

C'est ainsi que la 3e brigade d'assaut du mouvement Azov a entamé sa tournée européenne, initialement prévue dans neuf villes et six pays, mais désormais réduite de près de la moitié. Les billets pour cette tournée, intitulée « *Les nôtres sont partout* », sont disponibles sur un site de billetterie européen, au même titre que les concerts du groupe Thirty Seconds to Mars à Istanbul et de Lenny Kravitz en tournée. Au lieu de ces spectacles, selon la promotion en ligne, les spectateurs pourraient profiter « *d'histoires du front* ».

La dernière mode en Europe semble être de considérer ces hommes comme des héros « *populaires* ». Et si vous faites remarquer par hasard que ce détachement est l'héritier d'Azov, le discours officiel consiste à affirmer qu'ils ne sont pas tous des méchants néonazis, que ce n'est que de la propagande russe. C'est un peu comme si quelqu'un rejoignait les Alcooliques anonymes et prétendait n'être là que pour le café et les snacks gratuits.

La presse occidentale était pourtant un peu plus honnête avant le début du conflit ukrainien. « *Les combattants d'Azov sont l'arme la plus puissante de l'Ukraine et pourraient être sa plus grande menace* », écrivait The Guardian en 2014, jugeant que les « *volontaires d'extrême droite* » du mouvement représentaient un « *danger pour la stabilité après le conflit*. » Même dans les premiers jours de la plus récente réincarnation du conflit, le 5 mars 2022, un article du média américain NBC, dont l'auteur n'appréciait manifestement pas trop le président russe Vladimir Poutine, soulignait néanmoins que « *le problème nazi en Ukraine est réel* » et prévenait qu'il fallait « *s'en prémunir* ».

Washington lève son interdiction des livraisons d'armes au groupe Azov

Avançons rapidement de deux ans dans l'histoire, et le mouvement Azov se rend en héros à l'université de Stanford dont l'un des départements a eu le temps de retirer Azov de sa liste de groupes radicalisés, tout comme Reuben College à Oxford. Les membres du mouvement ont été chaleureusement accueillis pour une table ronde au Palais de Westminster du Parlement britannique, et l'ancien Premier ministre Boris Johnson s'est fait photographier avec leur drapeau, dont le symbole du crampon a été utilisé par diverses divisions nazies pendant la Seconde Guerre

mondiale. Le mois dernier, Washington a levé son interdiction sur les livraisons directes d'armes au mouvement Azov.

Le département d'État américain a alors déclaré que la Russie avait « *longtemps essayé de lier la 12e brigade des forces spéciales Azov de la Garde nationale ukrainienne à une milice formée pour défendre l'Ukraine contre l'invasion russe en 2014, appelée le bataillon Azov* », qui, selon le département, a été « *dissoute en 2015* ». Alors, tout va bien. Les néonazis sont rentrés chez eux il y a une dizaine d'années, ont levé le pied, ouvert une bière et se sont mis au jardinage et à la sculpture sur savon.

« *Après un examen approfondi, la 12e brigade Azov des forces spéciales ukrainiennes a passé l'épreuve* », a ajouté le département d'État, précisant « *qu'aucune preuve* » de violations du type néonazi n'avait été établie. Ce n'est pas si difficile à croire quand on se souvient que personne au Parlement canadien n'a pu identifier un authentique nazi lorsqu'il en a eu un sous les yeux, applaudissant et saluant ce véritable nazi ukrainien de l'époque de la Seconde Guerre mondiale, invité d'honneur à l'occasion de la visite de Volodymyr Zelensky à Ottawa, avant d'apprendre qu'un Ukrainien tueur de Russes était effectivement un enfant chéri d'Hitler. Oups.

Les Canadiens savaient aussi exactement qui étaient les membres d'Azov, même avant le conflit actuel : des hauts gradés de l'armée s'étaient inquiétés des tatouages nazis de leurs stagiaires. Ils ont finalement préféré garder le silence dans l'espoir que les médias ne le découvrent pas, comme l'a signalé le journal Ottawa Citizen. Mais le département d'État a déclaré qu'ils avaient tous pris leur retraite, n'est-ce pas ? Il s'agit alors sans doute de ceux qui s'ennuyaient dans leur nouvelle occupation de toilettage de chiens ?

Alors que les élites occidentales traitent les partisans de la droite anti-establishment comme des ennemis dans leurs propres pays, elles saluent les vrais mouvements néonazis comme cools et héroïques. Peut-être, juste peut-être, cela a-t-il quelque chose à voir avec les maîtres que chacun sert.

Grande-Bretagne.

J-C - Grande-Bretagne, pourquoi ont-ils porté le parti travailliste au pouvoir ? Pour qu'ils appliquent les « *décisions difficiles* » que le parti conservateur était incapable d'imposer au peuple britannique...

Royaume-Uni: le nouveau gouvernement annonce des «*décisions difficiles*» à venir en raison d'un «*trou financier*» - RFI 30 juillet 2024

Lors de son premier discours au Parlement, la nouvelle ministre des Finances travailliste Rachel Reeves a accusé ce lundi 29 juillet le précédent gouvernement conservateur d'avoir masqué un excès de dépenses de 22 milliards de livres sterling, soit près de 26 milliards d'euros.

Selon l'Institut des études budgétaires ce n'est « *pas une énorme surprise* ». (Autrement dit, le parti travailliste le savait, mais il a préféré se taire, il a menti délibérément aux électeurs, comme partout ailleurs, tenez, en France par exemple ! – J-C)

La ministre dit par conséquent lancer « *le travail urgent et nécessaire* » pour trouver des économies de 5,5 milliards de livres cette année et de plus de 8 milliards l'an prochain.

Elle annonce d'ores et déjà des coupes dans certaines aides au fioul de chauffage en hiver pour les retraités en suggérant de les lier à des conditions de ressources.

Selon le *Sunday Times*, le gouvernement réfléchit notamment à annuler ou retarder certains chantiers d'infrastructures, notamment un tronçon de la ligne ferroviaire à grande vitesse HS2 qui prévoit d'aller jusqu'à la gare d'Euston, dans le centre de Londres, au profit d'une gare en périphérie de la capitale britannique.

Pour autant, le Labour écarte toute idée d'austérité et le gouvernement devrait suivre les recommandations indépendantes d'accorder à des millions de fonctionnaires des hausses de salaires supérieures à l'inflation, retombée à 2% après avoir flambé jusqu'à 11% fin 2022. Mais avec un déficit de 6% du PIB en 2023, la marge de manœuvre est très limitée. C'est pourquoi des hausses d'impôts, notamment sur les gains en capital ou sur l'héritage, sont attendues.

Le gouvernement de Keir Starmer dispose donc d'une marge de manœuvre budgétaire étroite pour apporter le changement promis pendant sa campagne électorale. Cette fermeté financière a déjà provoqué des tensions dans la majorité. Keir Starmer a suspendu la semaine dernière sept députés qui avaient voté, contre l'avis du gouvernement, en faveur d'un amendement visant à abroger un plafonnement des allocations familiales pour les familles nombreuses, accusé d'aggraver la pauvreté infantile. RFI avec AFP 30 juillet 2024

Chine.

J-C – Lisez attentivement, il ne faut pas confondre « *la capacité installée* » d'éoliennes et de panneaux solaires et la « *production d'énergie* », pour finalement admettre que « *le volume réel de production d'énergie solaire et éolienne était bien inférieur à celui du charbon.* », autrement dit, encore un article de propagande pour vendre le Green New Deal du Forum économique mondial, avec lequel la Chine collabore étroitement, c'est même elle qui sauve la mise du capitalisme mondial.

Chine: les énergies éolienne et solaire devant le charbon au cours du premier semestre, une première - rfi.fr 30 juillet 2024

Les énergies éolienne et solaire devraient représenter plus de 40% de la capacité totale de production d'électricité installée en Chine d'ici à la fin de l'année 2024. Et ce après avoir dépassé la capacité des centrales au charbon pour la première fois au cours du premier semestre, selon l'association commerciale de l'énergie du pays.

À la fin du mois de juin, la Chine avait raccordé au réseau un total de 1 180 gigawatts d'énergie éolienne et solaire, ce qui représente 38,4% de sa capacité totale de production d'électricité, selon le Conseil chinois de l'électricité (CCE). La Chine devrait ajouter à cela environ 300 gigawatts de capacité au réseau cette année, soit une augmentation de 13% sur un an, un peu plus que l'année dernière.

Si la capacité installée est de plus en plus importante, l'utilisation de production d'énergie solaire et éolienne en termes de nombre d'heures était tout de même nettement inférieure à celle du charbon en ce début d'année. Cela signifie que le volume réel de production d'énergie solaire et éolienne était bien inférieur à celui du charbon.

La Chine, premier émetteur de gaz à effet de serre et premier consommateur d'électricité au monde, s'efforce de faire en sorte que 80% de son bouquet énergétique total proviennent de sources de combustibles non fossiles d'ici à 2060, date à laquelle elle entend devenir neutre sur le plan des émissions de carbone. rfi.fr 30 juillet 2024